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Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2024 
 

des ASV Hankensbüttel und Umgebung e.V. 
 

Am 24.02.2024 um 15.00 Uhr im Vereinsheim 

 

TOP 1 - Eröffnung und Begrüßung 

               Um 15.05 Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Matthias Rohrbacher die  

               Jahreshauptversammlung und begrüßt die anwesenden Mitglieder. 

               Zum Gedenken des verstorbenen Mitgliedes Bernd Winkelmann 

               lässt der 1.Vorsitzende eine Schweigeminute halten. 

 

TOP 2 - Feststellen der Beschlussfähigkeit  

Matthias Rohrbacher fragt, ob alle Mitglieder eine Einladung zur Jahreshaupt-

versammlung erhalten haben. Es wird festgestellt, dass die Einladung zur JHV 

fristgerecht Versand wurde, somit ist die Beschlussfähigkeit ordnungsgemäß 

festgestellt. Einige Einladungen konnten nicht zugestellt werden, da die Anschriften  

wahrscheinlich nicht mehr stimmen. 

Es sind 33 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

 

TOP 3 - Verlesen und genehmigen der Tagesordnung 

              Die Tagesordnung wird verlesen und ohne Änderungen angenommen. 

 

TOP 4 – Ehrungen 

Die Ehrungen werden vom dem Kassierer Martin Nagel durchgeführt. 

Zum Ehrenmitglied werden Hiemisch Gerd, März Johann und David Peter ernannt. 

Die geehrten waren nicht anwesend. 

             

TOP 5 - Bericht des Vorstandes 

 

Bericht des 1. Vorsitzenden 

 

Der Vorsitzende Matthias Rohrbacher berichtet von der Vereinsarbeit. 

 

Die IG ISE  

Hier ging es um folgende Themen: 

▪ An der Ise wurden 25.000 Quappen Laven, an verschiedenen Abschnitten 

eingesetzt. 

▪ Rotfedern sollen 2024 kein Mindestmaß mehr haben, dies wurde einstimmig 

beschlossen. 

▪ Alle maßigen Fische (besonders Hecht) sollen entnommen werden, das 

zurücksetzen ist für untermaßige Fische gedacht. Wenn man diese „großen Fische“ 

nicht verwerten kann, dann sollte man auf die entsprechende Fischart nicht angeln. 
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▪ Weitere Themen waren, E-Fischen im Bereich des Moravia Hotel (Gifhorn) 

▪ Fischtreppe bei Kardenap in Gifhorn 

▪ Renaturierung des Ise Altarm im Bereich „Schickebrücke“  

▪ Renaturierung der Ise im Bereich Hankensbüttel (Otterzentrum) 

 

               Der 1.Vorsitzende berichtet über Neuerungen aus dem Bereich des AVN. 

 

Vereinsleben 

▪ Nutzung der Setzkescher 

 Der 1. Vorsitzend erläutert noch einmal den Sachverhalt bei der Nutzung von 

Setzkeschern. 

 

Gemäß Veterinäramt und LAVIS ist- 

„Eine förmliche Genehmigung auf Grundlage des Tierschutzgesetzes zum 

Hältern der Fische ist nicht möglich, da das Tierschutzgesetz keine 

Rechtsgrundlage zur Erteilung einer solchen Genehmigung bietet.“ 

 

Jedes Mitglied ist eigenverantwortlich. 

                           1.VS darauf hingewiesen, dass eine nicht zulässige Nutzung von Setzkeschern 

                           mit einer Strafzahlung, bis zu 25.000 € pro Person, belegt werden kann. 

                           Bei Vereinsveranstaltungen muss zusätzlich auch der Geschäftsführende   

                           Vorstand diese Summe zahlen. 

Somit ist die Nutzung von Setzkeschern zur Hälterung nicht erlaubt! 

 

  

Bericht Gewässerwarte 

 

Da die Gewässerwarte nicht anwesend sind berichtet der 1. Vorsitzende   

▪ Bei den Reinigungsdiensten gab es zu Beginn der Saison eine gute Beteiligung, im 

weiteren Verlauf des Jahres wurde diese immer geringer. Es wird nochmal darauf 

hingewiesen, dass der Reinigungsdienst immer um 09.00 beginnt. (siehe 

Vereinstermine) 

▪ Die Anzahl der abgegebenen Fangmeldungen war gut. (Besser als 2022) 

▪ Die Fangstatistik wurde erläutert, sie kann ab sofort auch auf der Vereins Homepage 

eingesehen werden. 

▪ Im Herbst wurde ein Besatz durchgeführt. 

Isenhagener See =270 kg, K 2-3 und 100 kg Forelle. 

Sowie im Mai der Aal-Besatz.  

 

                 Bericht- des Sportwart 

 

Sportwart Matthias Gruhm berichtet, 

▪ von den Vereinsangeln 

▪ sowie vom Skat und Knobelnachmittag an dem 17 Vereinsmitglieder teilnahmen. 

Den 1. Platz beim Skat belegte Jürgen Fergel und beim Kniffel war Thomas Nagel 

ganz vorne. Für alle Teilnehmer gab es wieder schöne Preise. 

Matthias Gruhm bedankt sich bei den Sponsoren Andreas Mark, Thomas Manske 

und der Volksbank. 
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Sportwart und Jugendwart führen die Ehrungen für das Königsangeln durch. 

 

Königwertung 2023 in der Altersklasse 18- 65 Jahre 

 

1. Marcel Meyer 3320 g 

2. Manuel Meyer 2220 g 

3. Mario Meyer   2030 g 

 

Königwertung 2023 in der Senioren Altersklasse ab 65 Jahre 

1. Hans- Heinrich Meyer 2110 g 

2. Herbert Kamlah           1840 g 

 

Vereinsmeister im Jahr 2023 wurde Hans Heinrich Meyer mit insgesamt 3730 g.  

 

              Königswertung Jugend 2023 
 

              1.  Finn Beling 1000 g 

              2. Zoe Krause    840 g 

              3. Aron Bohne   320 g 

 

                              Bericht des Jugendwartes 

 

         Das Kreisjugendangeln 2023 wurde an unserem Isenhagener See durchgeführt. 

         Es hat kein einziger Jugendlicher aus unserem Verein daran teilgenommen. 

         Allgemein ist die Beteidigung an den Jugendveranstaltungen sehr gering. 

 

TOP 6 Bericht des Kassenwartes 

 

▪ Martin Nagel verliest den Kassenbericht von 2023. 

2023 wurde wieder mehr Geld eingenommen als ausgegeben. Dies ist darauf zurück 

zu führen, dass die Fischbesatzkosten 2023 geringer waren als im Jahr zuvor.  

▪ Die Vereinsbeiträge für 2024 werden Ende Februar abgebucht. 

▪ Martin Nagel weist noch darauf hin, dass die 4. Kartenausgabe Morgen stattfindet.  

               

TOP 7 Bericht der Kassenprüfer  

 

▪ Bericht von den Kassenprüfern Jens Grundmann und Manfred Schrader. Da Jens 

Grundmann nicht anwesend ist, trägt Manfred Schrader den Bricht der Kassenprüfung 

vor. 

Dem Kassenwart eine ordentlich geführte Kasse bescheinigt. 

 

TOP 8 Entlastung des Vorstandes 

 

▪ Der Kassenprüfer, beantragt die Entlastung des Kassenwartes und 

des Vorstandes. 

▪ Die Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes wurde einstimmig erteilt. 

Der Vorstand bedankt sich für die Entlastung.                                   

     

TOP 9 Wahlen zum Vorstand 

               Wahlleiter ist der Ehrenvorsitzende Siegfried Nagel.  
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              Wahl:  

              Vorsitzender:  

              Vorschlag Wiederwahl von Matthias Rohrbacher. Weitere Vorschläge gibt es nicht. 

              Matthias Rohrbacher, Im Heidewald 202, 29386 Dedelstorf OT Oerrel, geb.: 23.07.1975,  

              wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

              2.Vorsitzender: 

              Vorschlag Andreas Mark. Weitere Vorschläge gibt es nicht. 

              Andreas Mark, An der Gerichtslaube 9, 29386 Hankensbüttel, geb.: 01.06.2023 

              3wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

              Kassenwart: 

              Vorschlag Wiederwahl von Martin Nagel. Weitere Vorschläge gibt es nicht. 

              Martin Nagel, Olmberg 1, 29386 Hankensbüttel, geb.: 21.12.1954, 

              wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

              Sportwart: 

              Vorschlag Wiederwahl von Matthias Gruhm. Weitere Vorschläge gibt es nicht. 

              Matthias Gruhm, Bahnhofstraße 28, 29386 Hankensbüttel, geb.: 20.11.1983, 

              wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

              Schriftführer: 

              Vorschlag Wiederwahl von Thomas Borchardt. Weitere Vorschläge gibt es nicht. 

              Thomas Borchardt, Am Breitenhorn 9, 29386 Hankensbüttel, geb.: 23.06.1962, 

              wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

             Gewässerwart: 

             Vorschlag Wiederwahl von Thomas Nagel. Weitere Vorschläge gibt es nicht. 

             Thomas Nagel, Olmberg 1, 29386 Hankensbüttel, geb.: 15.01.1985, 

             wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

             Thomas Nagel ist nicht persönlich Anwesend. Eine schriftliche Zusage, das Amt des 

             Gewässerwartes, anzunehmen liegt vor.) 

 

              Gewässerwart: 

              Vorschlag Wiederwahl Dennis Dreier- Winkelmann. Weitere Vorschläge gibt es nicht. 

              Dennis Deyer-Winkelmann, Gosemühlerweg 6, 29386 Obernholz, geb.: 22.09.2001, 

              wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. (Dennis Deyer-Winkelmann ist nicht     

              persönlich Anwesend. Eine schriftliche Zusage, das Amt des Gewässerwartes,     

              anzunehmen liegt vor.) 

 

              Jugendwart: 

              Vorschlag Wiederwahl von Henning Thiemann. Weitere Vorschläge gibt es nicht. 

              Henning Thiemann, Rotdornweg 4, 29386 Hankensbüttel, geb.: 03.04.1971, 

              wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

              Jugendwart: 

             Vorschlag Nico Schmid. Weitere Vorschläge gibt es nicht. 

              Nico Schmid, Bahnhofstraße 42, 29386 Hankensbüttel, geb.: 18.04.2005, 

              wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
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Pause von 16.04 Uhr bis 16.20 Uhr 

                     Nach der Pause ging es mit dem TOP 10 weiter. 

 

TOP10 Wahl eines Kassenprüfers 

▪ Jens Grundmann scheidet aus und Viktor Krauter rückt nach. Kassenprüfer sind  

somit Manfred Schrader und Viktor Krauter. 

▪ Zum neuen Ersatzmann wurde Boris Lange gewählt. 

 

TOP11 Anträge 

           Es sind keine Anträge eingegangen. 

                

Top 12 Verschiedenes 

           Der 1.Vs spricht weitere Punkte an die mit den Vereinsmitgliedern besprochen werden. 

▪ Besatz des ESK 

▪ Wenn die Fangmeldung von ESK nicht beim AVN abgegeben wird, erfolgt Automatisch 

eine Sperre für das Folgejahr. Der Kassierer kann keine neue Kanalkarte ausstellen. 

▪ Es sind die gesperrten Bereiche am ESK einzuhalten. 

▪ Verbotsbereiche an der Ise wurden nochmals genannt. 

▪ Vereinsangeln- Kanalangeln, es wurde über die Startzeit gesprochen. 

▪ Welche Bauvorhaben stehen für 2024 an:  

- Aufbau einer Garage auf dem Vereinsgelände 

- Im Bereich des Ziegelgeländes soll die Böschung (4 Angelplätze) befestigt werden 

▪ Es wurde ein Boot von Pollum Burkhard gekauft.   

▪ Am 09.03.2024 findet das Vereins-Boßeln statt. Anmeldeschluss ist der 25.02.2024. 

  

Um 16.45 Uhr schließt der Vorsitzende die Versammlung. Zuvor bedankt er sich für  

die Aufmerksamkeit und wünscht noch allen Teilnehmern einen schönen Samstag. 

 

 

Protokollführer: Thomas Borchardt 

 

 

Vorsitzender: Matthias Rohrbacher 

 

 

 

 


